

**Gedanken*****Stille lass mich finden***

Stille lass mich finden, Gott, bei dir.
Atemholen will ich, ausruhen hier.
Voller Unrast ist das Herz in mir,
bis es Frieden findet, Gott, bei dir.

Lassen will ich Hast und Eile,
die mein Tagewerk bestimmen,
die mich ständig weitertreiben.
Innehalten will ich, rasten.

Will vergessen, was die Augen,
was die Sinne überflutet,
diese Gier: Das muss ich sehen.

Ruhen sollen meine Augen.
Lassen will ich alles Laute,
das Gerede und Getöne,
das Geschrei und das Gelärme.
Schliessen will ich Mund und Ohren.

Will vergessen meine Sorgen,
was ist heut und was wird morgen?
Ich bin ja bei dir geborgen.

Du wirst allzeit für mich sorgen.

LOTHAR ZENETTI (AUS RISE UP+ 245)

Küssnacht**Orte meiner Faszination**

60plus Der Filmer und Fotograf René Wethli und sein Mitarbeiter Willi Burkhardt junior begeistern in dieser Multimediashow. Diese Natur- und Outdoor-Sport-Show wurde an den schönsten Plätzen Europas gedreht und fotografiert.

Spitzenkletterer und Abenteurer zeigen ihr Können. Während eines Zeitraums von sechs Jahren ist dieses sehenswerte Werk entstanden, in welchem der Autor autobiografisch Einblick in sein Leben gibt und dabei erläutert, was ihm der Glaube an den Schöpfer bedeutet.

Mittwoch, 25. Februar, 14 Uhr,
Evangelisch-reformierte Kirche
Küssnacht am Rigi, 6403 Küssnacht am Rigi, Hofstrasse 12

Ferienwoche auf der Bodenseeinsel Reichenau

60plus Reise ab Arth-Goldau mit öffentlichen Verkehrsmitteln nach Reichenau. Unterkunft im 4-Stern-Strandhotel Löchnerhaus auf der Bodenseeinsel Reichenau. Täglich wird ein abwechslungsreiches

Agenda

Programm angeboten. Kosten für Zimmer, mit Halbpension, Ausflüge und Programm (exklusive Reise von Arth-Goldau nach Reichenau und alkoholischer Getränke): 930 Franken pro Person. Versicherung ist Sache der Teilnehmer.

Die Woche wird von Thomas und Sonja Prelicz, Schöntalweg 8, 6414 Oberarth, organisiert. Sie stehen für Fragen zur Verfügung: Thomas Prelicz, 079 930 24 48, thomas.prelicz@ref-sz.ch, und Sonja Prelicz, 078 634 72 41. Die Anmeldung kann bis zum 28. Februar erfolgen. Die Platzzahl ist beschränkt. Weitere Informationen und den Anmeldetalon zum Downloaden finden Sie unter: www.ref-kuessnacht.ch/downloads.

Sonntag, 21., bis Freitag, 26. Juni,
Insel Reichenau

Weitere Anlässe

Männer-Treff. Freitag, 6. Februar, 18.30 Uhr. Im Männer-Treff kommen am ersten Freitag im Monat Männer im besten Alter zusammen, die gemeinsam Zeit verbringen, Ausflüge unternehmen und sich austauschen wollen. Treffpunkt: reformierte Kirche Küssnacht. Programm via WhatsApp: Männer-Treff Küssnacht, per E-Mail: andreas.spinner@ref-sz.ch, 079 601 72 44

Amtshandlungen

Todesfall:
19. Dezember, Hans Ulrich Blaser, Küssnacht

Abdankungen:
7. Januar, Fritz Schaffner, Immensee
17. Januar, Alexandra Lüscher Bühler, Merlischachen

Kontakt

Pfarrerinnen:
Caterina Fischer,
041 850 39 80, 079 43164 31,
caterina.fischer@ref-sz.ch
Susanne Tschümperlin,
041 850 39 84, 076 544 94 82,
susanne.tschuempel@ref-sz.ch
Pfarrbüro: 041 850 39 47,
Mo–Do, 8.30–11 Uhr
sekretariat-kuessnacht@ref-sz.ch
Rigigasse 12, 6403 Küssnacht,
Kirche: Hofstrasse 12, 6403 Küssnacht

ref-kuessnacht.ch

Gottesdienste**Sonntag, 8. Februar**

10 Uhr, Gottesdienst mit Pfarrerin Susanne Tschümperlin, reformierte Kirche Küssnacht

Sonntag, 15. Februar

10 Uhr, Gottesdienst mit Pfarrerin Caterina Fischer, reformierte Kirche Küssnacht

Sonntag, 22. Februar

10 Uhr, Gottesdienst mit Thomas Prelicz, reformierte Kirche Küssnacht
Samstag, 28. Februar
18 Uhr, Abendgottesdienst mit Pfarrerin Caterina Fischer, anschliessend «Teilete», reformierte Kirche Küssnacht

Arth-Goldau

Peter Dürrenmatt übergibt einen USB-Stick mit Daten an die Nachfolgerin Dominique Schmid.

Kirchgemeindepräsidium: Alles neu – ein Jahresstart voller Aufbruch

Mit einem warmen Lächeln begrüsste Pfarrerin Carina Meier die Gemeinde zum ersten Gottesdienst im neuen Jahr. Die Jahreslosung «Gott spricht: Siehe, ich mache alles neu!» verlieh dem Morgen eine besondere Spannung – ein Versprechen von Aufbruch, Wandel und frischem Mut, genau das, was ein Jahresanfang braucht.

Mit der Taufe der kleinen Alea erhielt der Gottesdienst einen zarten und hoffnungsvollen Akzent. Es wurde spürbar: Hier beginnt etwas Neues. Nicht nur für Alea, sondern für alle, die diesen Moment miterlebten. Ein Symbol des Neubeginns, das sich nahtlos in die Botschaft des Tages einfügte.

In ihrer Predigt nahm Carina Meier die Gemeinde mit auf eine Reise in die frühe Christenheit. Sie erzählte die Geschichte des äthiopischen Ministers, der nach Jerusalem pilgerte, auf der Rückreise Philip-pus begegnete, den Glauben fand und sich taufen liess. Die farbenfrohen und ausdrucksstarken Bilder von Kees de Kort liessen die Szene lebendig werden – man

hatte fast das Gefühl, als stünde man selbst am staubigen Wegrand, während ein Mensch sein Leben neu ausrichtet.

Zum Abschluss wurde es feierlich und zugleich historisch: Dominique Schmid legte ihr Gelübde als neue Kirchgemeindepräsidentin ab. Erhard Jordi, der Präsident der Kantonalkirche, vereidigte sie. Ein Schritt in eine neue Zeit: Zum ersten Mal stehen mit Pfarrerin Carina Meier und Präsidentin Dominique Schmid zwei Frauen an der Spitze unserer Kirchgemeinde. Ein starkes Zeichen dafür, wie selbstverständlich und kraftvoll Frauen heute kirchliche Führung prägen.

Mit einem Augenzwinkern übergab Peter Dürrenmatt seiner Nachfolgerin einen USB-Stick. Er erinnerte daran, dass er einst «mehrere Kisten voller Ordner» übernommen hatte. Ein kleines Zeichen für den Wandel der Zeiten, das die Gemeinde schmunzeln liess.

Nach dem Segen strömten alle ins Chil-estübl, wo Gläser klangen, Stimmen lachten und gute Wünsche durch den Raum schwebten. PETER RYTZ

Agenda

Meier gestaltet die Feier und begrüßt als musikalische Gäste den Männerchor Goldau unter der Leitung von Esther Rickenbach. Gespannt erwarten wir schöne Lieder und Melodien, die in die Winterzeit passen.

Sonntag, 22. Februar
10 Uhr, Gottesdienst mit Pfarrerin Carina Meier, evangelisch-reformierte Kirche Oberarth

Chronik

Taufe:
Alea Maag, Arth, am 4. Januar, in Oberarth

Kontakt

Kirchgemeindehaus und Pfarramt:
Türliweg 8, Oberarth
Pfarrerin Carina Meier
041 855 11 05,
pfarramt@refag.ch

Bürozeit mittwochs von 9 bis 12 Uhr oder nach Vereinbarung

Kirchgemeindebüro:
Charlotte Kuny,
041 855 08 10
sekretariat@refag.ch,
Mo bis Do, 9 bis 11 Uhr

Sigristenamt und Betreuung Kirche:
Rita Rickenbacher,
077 499 32 72
Hauswartung und Betreuung
Kirchgemeindehaus:
Ruth Eichenberger, 079 349 64 50

Gottesdienste**Sonntag, 1. Februar**

10 Uhr, Gottesdienst mit Pfarrerin Carina Meier, AZM Mythenpark, Goldau

Sonntag, 8. Februar

10 Uhr, Gottesdienst mit Pfarrer Peter Bigler, evangelisch-reformierte Kirche Oberarth

Sonntag, 15. Februar

Kein Gottesdienst am «Fasnachtssunntig»

Männerchor Goldau im Gottesdienst zu Gast

Am Sonntag, 22. Februar, feiern wir Gottesdienst um 10 Uhr in der Kirche Oberarth. Pfarrerin Carina

Zur Website

ref-arth-goldau.ch

